

ADDRESS

26 Mahasiswa UNISS Studi Ekskursi di Diskominfo Batang

Lutfi Adam - BATANG.ADDRESS.CO.ID

Jan 18, 2024 - 08:01



Batang - Sejumlah 26 mahasiswa Fakultas Komputer dan Desain Universitas Slamet Sri (UNISS) Kampus 2 Batang, mengunjungi kantor Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo), di Ruang Analitik Diskominfo Batang, Kabupaten Batang, Rabu (17/1/2024).

Sekretaris Prodi Teknik Informatika UNISS Batang Mursalim mengatakan, kami

dari Prodi Teknik Informatika Fakultas Komputer dan Desain UNISS berkunjung ke Diskominfo Batang. Tentunya ini menjadi langkah kami dalam mengkolaborasikan antara keilmuan yang ada di kampus dan di lapangan.

“Kunjungan ini bertujuan untuk studi ekskursi bagi mahasiswa agar dapat mengenal dunia kerja secara langsung dalam bidang IT,” jelasnya.

Ia juga mengatakan, bahwa kunjungan ini merupakan program kerja mahasiswa, yang diharapkan dapat membekali mereka implementasi nyata dari dunia kerja secara langsung selain yang telah diterima selama kuliah.

“Selain itu, harapannya ke depan mahasiswa kami lebih siap, artinya lebih paham terkait dengan kondisi lapangan kaitannya dengan penerapan teknologi informasi,” ungkapnya.

Sementara itu, Kabid Penyelenggaraan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) Diskominfo Batang Dwi Marendra menambahkan, kegiatan dari UNISS Fakultas Komputer dan Desain ini dalam rangka kunjungan industri serta mahasiswa itu biar lebih mengetahui kebutuhan industry, khususnya di pemerintahan nanti akan seperti apa.

“Sehingga di universitas ini bisa mempersiapkan sumber daya manusia yang siap untuk berkompetisi mengikuti trend dan bersaing dengan kebutuhan dunia industry, misalnya perusahaan-perusahaan di Batang itu seperti apa, bahkan bisa juga sampai di luar Batang. Jadi lebih ke arah persiapan mahasiswa untuk menghadapi dunia kerja nanti ketika sudah lulus,” terangnya.

Harapannya, setelah lulus mahasiswa memiliki daya saing dengan lulusan dari perguruan tinggi lainnya, apalagi di Kabupaten Batang ada Proyek Strategis Nasional - Kawasan Industri Terpadu Batang.

Dwi juga menjelaskan, beberapa keunggulan-keunggulan yang dimiliki Diskominfo baik dari infrastruktur TIK, pemantauan CCTV, aplikasi layanan administrasi pemerintah, aplikasi layanan publik, command center, serta keamanan Sistem itu sendiri. Dari keunggulan itu, diharapkan layanan publik yang diselenggarakan untuk masyarakat semakin berkualitas melalui digitalisasi, sehingga dapat dijadikan kontribusi terhadap kemajuan Kabupaten Batang.

Ia juga menanggapi, beberapa pertanyaan oleh mahasiswa terkait keamanan pada website pemerintah, judi online serta pinjaman online. Jadi cara untuk menghindari judi online atau pinjaman online yang sedang merabak ini, bisa dengan cara salah satunya adalah awarness terhadap keamanan perangkat TIK, menjauhkan diri dari hal-hal yang bersifat negatif (judi online/pinjaman online) dan memperbanyak literasi keamanan siber.

Paman Adam